



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 21.09.2023 - 22.09.2023

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Motorradfahrer schwer verletzt" "Radfahrer leicht verletzt" "Gegen Hauswand gefahren" "Obdachloser Mann festgestellt" "Geschwindigkeitskontrolle" "Konsum aufgebrochen" "Einbruch in Baucontainer" "Firmengelände betreten"

Motorradfahrer schwer verletzt

Iden, Germerslage, 21.09.2023, 18:25 Uhr

Auf der Landesstraße 9 kam es Donnerstagabend zu einem Verkehrsunfall, bei dem ein Motorradfahrer schwer verletzt wurde. Ein 21-jähriger Motorradfahrer befuhr die Landesstraße 9 aus Richtung Germerslage kommend in Richtung Kannenberg, als er in einer Rechtskurve aus bisher ungeklärter Ursache die Kontrolle verlor und von der Fahrbahn abkam. Der 21-Jährige fuhr in der weiteren Folge gegen zwei Briefkästen und zog sich schwere Verletzungen zu. Der Fahrer wurde in ein Krankenhaus verbracht. An dem Motorrad entstand Sachschaden.

Radfahrer leicht verletzt

Stendal, 21.09.2023, 14:10 Uhr

Ein 18-jähriger Radfahrer befuhr den linksseitigen Radweg der Bahnhofstraße, als er auf Höhe Haackestraße von einer unbekanntem FahrerIn eines weißen Fahrzeuges übersehen wurde. In der weiteren Folge wich der Radfahrer dem Fahrzeug aus und stürzte. Dabei zog sich der Radfahrer leichte Verletzungen zu. Zu einem Zusammenstoß mit dem Pkw kam es nicht. Die FahrerIn des Pkw verließ die Unfallstelle.

Die Polizei bittet Zeugen, sich im Polizeirevier Stendal unter 03931/6850 oder in jeder anderen Polizeidienststelle zu melden.

Gegen Hauswand gefahren

Stendal, Uenglingen, 21.09.2023, 16:44 Uhr

Eine Zeugin meldete einen 60-jährigen Audi-Fahrer, welche die Ortslage Uenglingen befuhr. In der Straße Zum Bürgerpark hatte der Audi-Fahrer die Absicht, in seiner Einfahrt zu parken. Der 60-Jährige rangierte mehrfach und fuhr in der weiteren Folge gegen eine Hauswand. Der Fahrer wurde leicht verletzt. Während der Unfallaufnahme konnte bei dem 60-jährigen Alkoholgeruch festgestellt werden. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 2,27 Promille. Es folgte eine Blutprobenentnahme, die Untersagung der Weiterfahrt und die Sicherstellung des Führerscheines. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Obdachloser Mann festgestellt

Stendal, 20.09.2023

Am 20.09.2023 wurde der Polizei mitgeteilt, dass mehrere Kinder einer Grundschule im Bereich der Bergstraße von einer männlichen Person angesprochen wurden.

Der Mann konnte durch die Beamten angetroffen und befragt werden. Bisherigen Erkenntnissen zufolge, habe dieser seine religiöse Orientierung übermitteln wollen und keinen körperlichen Kontakt zu den Kindern gesucht. Der Mann wurde darauf hingewiesen, ein Ansprechen von Kindern zu unterlassen und erhielt einen Platzverweis. Zu konkreten strafbaren Handlungen ist es nicht gekommen.

Die Bevölkerung, insbesondere besorgte Eltern, werden gebeten, mögliche Beobachtungen oder sonstige Hinweise an die Polizei zu übermitteln. In dringenden Fällen ist der Notruf der Polizei unter der Telefonnummer 110 zu wählen.

Die Polizei weist zudem darauf hin, dass sogenannte Hasspostings in sozialen Netzwerken strafbare Handlungen darstellen können.

Das Polizeirevier Stendal wird den Schulen im Rahmen der täglichen Schulwegkontrollen entsprechende Präventionsangebote unterbreiten, welche durch die Regionalbereichsbeamten in den Schulen umgesetzt werden. Darüber hinaus bittet die Polizei die Eltern, ihre Kinder im Umgang mit Fremden zu sensibilisieren, ohne hierbei Ängste zu schüren oder Panik zu verbreiten.

Geschwindigkeitskontrolle

Seehausen, 21.09.2023

Donnerstagnachmittag führten Beamte auf der Bundesstraße 190 zwischen Tannenkrug und Seehausen eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Dabei wurden 769 Fahrzeuge ins Visier genommen. Insgesamt waren 27 Fahrer zu schnell unterwegs. Der schnellste Pkw wurde bei erlaubten 80 km/h mit 115 km/h geblitzt.

Konsum aufgebrochen

Osterburg, Flessau, 22.09.2023

Unbekannte Täter verschafften sich in der vergangenen Nacht Zutritt zu einem Konsum in der Dorfstraße. Die Unbekannten entwendeten circa 50 Schachteln Zigaretten. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Einbruch in Baucontainer

Stendal, 22.09.2023

In der Nacht zu Freitag brachen unbekannte Täter in einen Baucontainer in der Straße Mönchskirchhof ein und entwendeten einen Abbruchhammer. Es entstand Sachschaden in Höhe von circa 600 Euro. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Firmengelände betreten

Stendal, Heeren, 22.09.2023

Durch unbekannte Täter wurde in der Nacht zu Freitag ein Firmengelände in der Sälinger Straße betreten sowie ein auf dem Gelände befindlicher Container aufgebrochen. Aus dem Container wurden zwei Kanister mit Kraftstoff sowie Farbsprühdosen

und Werkzeugzubehör entwendet. Es entstand Sachschaden in Höhe von 1.000 Euro.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de